
Zinc  Dextro-
Lac® 10%

Zinc  Dextro-
LacMD 10 %

Directions for Commercial Use:
Zinc Dextro-Lac 10% is intended for foliar use. Apply 2.5-10 L/Ha (1-4 L/acre). Apply 
with sufficient water for thorough coverage. For best results, spray in early morning 
or late afternoon. Do not apply when air temperature is above 30°C. Foliar fertilization 
is intended to supplement standard ground fertility programs and will not, by itself, 
provide all nutrients normally required by agricultural crops. This product must 
only be used for corrections of deficiencies as determined by foliar and soil testing. 
This product should be applied based on the advice of a government agricultural 
representative or a professional agricultural consultant. 

First Aid:
IF IN EYES: Hold eyelid open and rinse slowly and gently with water for 15-20 
minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue 
rinsing eye. Call a poison control center or doctor immediately for treatment advice. 

IF ON SKIN: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of 
water for 15-20 minutes. 

IF SWALLOWED: Call a poison control center or doctor immediately for treatment 
advice. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control center or 
doctor. Drink several glasses of water or milk if able to swallow. Do not give anything 
to an unconscious or convulsing person. 

IF INHALED: Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or 
an ambulance, then give artificial respiration, preferably mouth-to-mouth if 
possible. Call a poison control center or doctor for further treatment advice.  

Warranty 
1.-The manufacturer guarantees and warrants that the content and the total net weight 
are as stated within lawful limits.

2.-Liability of Agro-K Corporation under this warranty or otherwise shall be limited to 
refund of the purchase price and such refund is expressly agreed by the buyer to be 
the exclusive remedy.

Agro-K Corporation makes no other expressed or implied guarantee, warranty 
or representation, including warranties of merchantability and fitness for a 
purpose. Agro-K Corporation shall not be liable for direct consequential or 
incidental damages. No modifications of this warranty and the disclaimers herein are 
authorized or valid unless expressed in writing and signed by Agro-K Corporation. 

Precautions:
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. CAUTION: May cause skin, eye or respiratory 
system irritation. Avoid prolonged or repeated skin contact. Do not get in eyes, on skin 
or on clothing. Ingestion can cause irritation of mucous membranes due to hydrolysis. 
Keep in tightly sealed closed container. Wash thoroughly after handling. CAUTION: 
This micronutrient contains Zinc and should be used only as recommended. It may 
prove harmful if misused.

Mode d’emploi commercial :
Zinc Dextro-Lac 10 % est destiné à un usage foliaire. Appliquer 2,5-10 L/ha (1-4 L/acre). Appliquer 
avec suffisamment d’eau pour assurer une couverture complète. Pour obtenir de meilleurs résultats, 
vaporiser tôt le matin ou en fin d’après-midi. Ne pas appliquer lorsque la température de l’air est 
supérieure à 30 °C (86 °F). La fertilisation foliaire est destinée à compléter les programmes standards 
de fertilité des sols et ne fournit pas, à elle seule, tous les éléments nutritifs normalement requis par les 
cultures agricoles. Ce produit ne doit être utilisé que pour les corrections de carences déterminées par 
des analyses foliaires et de sol. Ce produit doit être appliqué conformément aux recommandations d’un 
représentant agricole gouvernemental ou d’un consultant agricole professionnel. 

Premiers soins :
EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX : Tenir la paupière ouverte et rincer lentement et doucement 
avec de l’eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles de contact dans les cinq 
premières minutes, puis continuer à rincer les yeux. Contacter un centre antipoison ou un médecin 
immédiatement pour obtenir des conseils en matière de soins. 

EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU : Retirer les vêtements contaminés. Rincer immédiatement et 
abondamment la peau avec de l’eau pendant 15 à 20 minutes. 

EN CAS D’INGESTION : Contacter un centre antipoison ou un médecin immédiatement pour obtenir 
des conseils en matière de soins. Ne pas faire vomir la personne sans l’avis préalable d’un centre 
antipoison ou d’un médecin. Faire boire plusieurs verres d’eau ou de lait à la personne si elle est 
capable d’avaler. Ne rien donner à une personne inconsciente ou en convulsions. 

EN CAS D’INHALATION : La personne doit être transportée dans un endroit à l’air frais. Si 
la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration 
artificielle, de préférence le bouche-à-bouche si possible. Contacter un centre antipoison ou un 
médecin pour obtenir des conseils supplémentaires en matière de soins.  

Garantie 
1. Le fabricant garantit que le contenu et le poids net total sont tels qu’indiqués selon les limites légales.

2. La responsabilité d’Agro-K Corporation en vertu de cette garantie ou autrement sera limitée au 
remboursement du prix d’achat, et un tel remboursement est expressément convenu par l’acheteur 
comme étant son recours exclusif.

Agro-K Corporation ne fournit aucune autre garantie ou représentation expresse ou tacite, y 
compris les garanties de qualité marchande et de convenance à un usage. Agro-K Corporation 
ne sera pas tenue responsable de tout dommage direct ou indirect. Aucune modification de 
cette garantie et des clauses de non-responsabilité ci-incluses ne sont autorisées ou valides, à moins 
qu’elles ne soient exprimées par écrit et signées par Agro-K Corporation. 

Précautions :
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. MISES EN GARDE : Peut provoquer une irritation 
cutanée, oculaire ou du système respiratoire. Éviter tout contact prolongé ou répété avec la peau. Éviter 
tout contact avec les yeux, la peau ou les vêtements. L’ingestion peut provoquer une irritation des 
muqueuses due à l’hydrolyse. Conserver dans un contenant fermé hermétiquement. Bien se laver après 
avoir manipulé le produit. MISES EN GARDE : Ce micronutriment contient du zinc et doit être utilisé 
uniquement selon les recommandations. Il peut s’avérer nocif s’il est mal utilisé.

Guaranteed Minimum Analysis:

Zinc (Zn) (actual)  10%

Analyse minimale garantie :

Zinc (Zn) (réel) 10 %
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Warning. 
Causes skin and eye irritation, harmful if swallowed. 
Wash thoroughly after handling, Wear eye/face protection and protective gloves. 
Do not eat, drink, or smoke when using this product. Avoid release to environment. 
Rinse mouth if swallowed. Take off contaminated clothing and wash before reuse. 
If on skin: Wash with plenty of soap and water. If exposed or concerned: Get 
medical advice/attention.If in eyes: Rinse cautiously with water for several minutes. 
Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If swallowed, 
call a poison center/doctor if you feel unwell. If skin irritation occurs: Get medical 
advice/attention. If eye irritation occurs: Get medical advice/attention. Dispose of 
contents/container in accordance with local/regional/national regulations.

Mises en garde. 
Provoque une irritation cutanée et oculaire. Nocif en cas 
d’ingestion. 
Bien se laver après avoir manipulé le produit. Porter une protection oculaire et faciale 
et des gants de protection. Ne pas manger, boire ou fumer lors de l’utilisation de ce 
produit. Éviter le rejet dans l’environnement. Rincer la bouche en cas d’ingestion. 
Retirer les vêtements contaminés et les laver avant de les réutiliser. En cas de 
contact avec la peau : Laver abondamment avec du savon et de l’eau. En cas 
d’exposition ou de préoccupation : Consulter un médecin. En cas de contact avec les 
yeux : Rincer délicatement avec de l’eau pendant plusieurs minutes. Le cas échéant, 
retirer les lentilles de contact, si possible. Continuer à rincer. En cas d’ingestion, 
contacter un centre antipoison ou un médecin en cas de malaise. En cas d’irritation 
cutanée : Consulter un médecin. En cas d’irritation oculaire : Consulter un médecin. 
Éliminer le contenu et les récipients conformément aux réglementations locales, 
régionales et nationales.


